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Лидер партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ Сергей Ми-
ронов прокомментировал 
законопроект о внесении 
изменений в Федеральный 
закон «О трудовых пенсиях 
в Российской Федерации», 
внесенный им на рассмо-
трение Государственной 
Думы совместно с депутата-
ми Николаем Левичевым и 
Оганесом Оганяном:

– Суть предлагаемых по-
правок – предусмотреть 
выплаты дополнительной 
трудовой пенсии лицам, до-
стигшим возраста 70 лет. 
Этот законопроект многие 
для краткости уже называ-
ют «законом о тринадца-
той пенсии» – по аналогии 
с «тринадцатой зарплатой», 
но я, как законодатель, на-

зываю его официально, как 
положено.

Цель законопроекта ясна: 
поддержать наших пенсио-
неров – людей, долгие годы 
проработавших на благо на-
шей Родины. И с этой точки 
зрения наше предложение 
логично и благородно.

Кто «против»? Как говорит-
ся, угадайте с трех раз. Пра-
вильно, «Единая Россия», 
готовая обслуживать власть, 
но никак не готовая поддер-
жать трудящихся. Видимо, у 
партии власти много других, 
более важных дел – до пен-
сионеров руки не доходят...

К тому же, Правительство 
РФ в своем заключении на за-
конопроект не поддержало 
его. Поэтому нетрудно пред-
положить, как проголосует 

единороссовское думское 
большинство. Партия власти, 
а точнее, «при власти», вос-
принимает заключения Пра-
вительства как руководство 
к действию, поэтому дело 
за малым – проголосовать 
«против».

Но мы сидеть сложа руки 
не будем. Мы будем продол-
жать борьбу, направленную 
на поддержку наших пен-
сионеров – людей, которые 
столько сделали для страны, 
и которых власть незаслу-
женно обидела и продол-
жает обижать унизительно 
маленькими пенсиями. Мы 
назвали нашу партию СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, и не 
потерпим такой вопиющей 
несправедливости по отно-
шению к нашим гражданам.

БорьБа за «тринадцатую пенсию»

Лидер партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

Сергей МИРОНОВ

От всей души поздравляем вас с наступающим 
Новым годом и Рождеством Христовым!

Для большинства из нас это самые любимые семейные 

праздники. Именно они являются символом обновления и 

надежд. Именно в эти дни мы даем оценку своим достиже-

ниям и ставим новые цели.
В уходящем 2013 году нам вместе удалось сделать, пусть и 

небольшие, шаги для дальнейшего развития экономики, со-

циальной и духовной сферы, для улучшения качества жизни 

в регионе.
Это значит, что заложена основа для будущих достиже-

ний. Важно помнить, что ничего невозможного нет. Только 

совместные усилия, направленные на решение конкретных 

задач, обязательно приведут нас к новым успехам.
Желаем каждому из вас в наступающем году крепкого здо-

ровья и благополучия. Пусть он будет удачным для всех жи-

телей Омской земли.

Ваш депутатский корпус 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Омской области

Дорогие омичи! 
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Для традиционной семейной культуры 
России характерны:

• Семья – первый, естественный и в то 
же время священный союз, в который че-
ловек вступает в силу необходимости;

• Семья начинается с брака и в нем за-
вязывается.

Но для ребенка семья – это дар судь-
бы. И в этом смысле семья является пер-
вичным лоном человеческой культуры. 
Мир управляется из «детской»… Мир не 
только строится в «детской», но и разру-
шается из нее; здесь прокладываются не 
только пути спасения, но и пути погибели. 
Семья – первоначальная, исходная ячейка 
духовности. В семье человек становится 
(или, увы, не становится) сильным духом. 
Духовные силы и умения (или, увы, сла-
бости и неумения), полученные от семьи, 
человек переносит затем в общественную 
и государственную жизнь. 

Именно семья дарит человеку два свя-
щенных первообраза, которые он носит 
в себе всю жизнь, и в живом отношении 
к которым растет его душа и крепнет его 
дух: первообраз чистой матери, несущей 
любовь, милость и защиту, и первообраз 
благого отца, дарующего питание, спра-
ведливость и разумение.

Традиционная дореволюционная семья 
– многодетна, совместно воспитываются 
трое и более детей (60-е годы XIX века 90% 
– многодетные семьи, в том числе 61% – с 
7 и более детьми).

Не случайно большевики после рево-
люции направили самые сокрушительные 
удары не только по армии и церкви, но и 
по институту семьи. В числе первых декре-
тов, принятых большевиками, был Декрет 
от 18 декабря 1917 года «О гражданском 
браке, детях и ведении книг актов граж-
данского состояния», согласно которому 
законным стал признаваться только брак, 
зарегистрированный в органах записи ак-
тов гражданского состояния. Брак, заклю-
ченный в церкви, лишался всякой право-
вой основы. 19 декабря 1917 г. был принят 
второй Декрет «О расторжении брака», 
согласно которому бракоразводные дела 
были изъяты из компетенции судов Духов-
ных консисторий.

Кодекс законов об актах гражданского 
состояния, брачном, семейном и опе-
кунском праве от 22 октября 1918 г. еще 
более упростил процедуру разводов. 
Никаких доказательств распада семьи 
от разводящихся не требовалось. Кодекс 
законов о браке, семье и опеке РСФСР 
1926 года полностью разорвал связь 
между браком, религией и церковью, 
узаконив «фактический» брак. Кодекс 
законов о браке, семье и опеке РСФСР 
1926 года впервые допустил вмеша-
тельство государства в семейную жизнь 
граждан, в сферу взаимоотношений ро-
дителей и детей.

В Кодексе прямо было записано, что у 
родителей по отношению к своим детям 
есть лишь обязанности, основной из ко-
торых является обязанность подготовки 
детей к социально полезной деятельно-
сти, родители не имеют права принимать 
решения по поводу конфессии детей. Если 
родители пренебрегают своими обязан-
ностями, или выполняют их неправомер-
но, или сурово обходятся с детьми, они 
могут быть лишены своих прав, а дети 
переданы в учреждения общественной 
опеки. При этом, что такое «социально по-
лезная деятельность» и «неправомерное 
воспитание» Кодекс не раскрывал. Буха-
рин Н.И., комментируя соответствующие 
положения проекта Кодекса, указывал, 

что право родителей на воспитание детей 
никак не обосновано, ребенок принадле-
жит тому обществу, в котором он родился. 
Способность к воспитанию детей встреча-
ется реже, чем способность рожать детей. 
Поэтому следует детей разлучать с роди-
телями надолго или навсегда.

В 1930 г. был предложен план отбирать 
детей у родителей и воспитывать их в об-
щественных детских домах .

Новый коммунистический порядок, 
призванный подавить и заменить моно-
гамный брак и связанную с ним семью, 
вводится медленно и целенаправленно, 
путем разрушения прежней традицион-
ной семейной жизни. Новый человек дол-
жен быть без предубеждений, свободным 
от религиозных, моральных, патриотиче-
ских и национальных предрассудков. Брак 
и семья подтачивались и подрывались 
разными способами: пропагандой, зако-
нами, экспроприацией частной собствен-
ности, уплотнением жилья и коммуналка-
ми, школой, организацией союза красных 
пионеров. Особое значение придавалось 
антирелигиозной и антицерковной про-

паганде. Коммунизм враждебно отно-
сился к буржуазному браку и семейному 
воспитанию детей. Коммунисты считали 
своей задачей отменить в будущем брак 
вообще, но пока сделать его хотя бы не-
устойчивым. Брак должен действовать до 
его отмены по любому поводу. Всяческое 
расшатывание брака вплоть до его распа-
да – суть семейного законодательства того 
времени.

Кодекс 1927 года узаконивает фактиче-
ский брак, незарегистрированный. Нам 
вряд ли нужно стремиться к особенно 
устойчивой семье, такое абсолютно не-
обходимо только буржуазному обществу. 
Правильно покровительствовать любому 
сексуальному влечению.

Последствия этого социального экспе-
римента не могли не сказаться на институ-
те семьи. Достаточно сослаться на то, что 
к 60-м годам XX века резко сократилось 
число рождений. Если в 60-е годы XIX века 
суммарный коэффициент составлял 7,2 
рождений на одну женщину репродуктив-
ного возраста, то через 100 лет в 60-е годы 
XX века – уже 1,6.

Действительно, институт семьи пережи-
вает период трансформации. Растет число 
сожительств, разводов, сокращается се-
мейная детность, привычным явлением 
становятся аборты. Ежегодно каждый 3-й 
ребенок, а с 2010 года – каждый 4-й ребе-
нок рождается вне брака.

Но даже сам факт регистрации брака 
еще не является гарантией его устойчиво-
сти. Внутрисемейные конфликты, распад 
семьи, разводы стали более привычны-
ми явлениями, чем крепкие, устойчивые, 
благополучные семьи. Распадается почти 
каждый второй брак. В 2011 году на 1000 
браков приходилось 509 разводов, в 2012 
году – уже 529. 60% браков расторгаются в 
первые 5 лет совместной жизни.

Увеличилась доля разводов супругов, 
имеющих несовершеннолетних детей. 
Если в 2005 году каждый второй развод 
был связан с несовершеннолетними деть-
ми, то в 2011 году на 3 развода приходится 
2 развода супругов, имеющих несовер-
шеннолетних детей.

Растет число бездетных семей. Каждая 
3-я семья в России является бездетной. 
Согласно переписи населения 2010 года 
число бездетных семей выросло на 7,4%.

Семья без отца становится нормой. 
Каждый 3-й ребенок проживает в непол-
ной семье, 88% из них - это материнские 
семьи. Между тем, социализация детей 
из неполных семей уже с дошкольного 
возраста характеризуется некоторой не-
полноценностью. У детей из неполных 
семей отсутствует образец гармоничных 
межличностных отношений между муж-
чиной и женщиной, на который они могли 
бы ориентироваться в будущем.

Аборт становится делом привычным и 
абсолютно приемлемым. Аборты превра-
щаются в массовый террор против соб-
ственных детей, в отрицание ценностей 
семьи, святости брака и святости материн-
ства, права на отцовство. Такая практика 
абортов в определенной мере провоци-
руется российским законодательством: 
поскольку сам термин «аборт» в законо-
дательстве не определен, то к абортам 
не относятся и не учитываются в общем 
числе абортов медикаментозные аборты, 
осуществляемые с помощью специаль-
ных лекарственных средств. Оборот этих 
лекарств не ограничен. Их можно приоб-
рести без рецепта врача и принимать вне 
медицинской организации.

Появилось новое явление – суррогатное 
материнство, которое применяется не в 
исключительных обстоятельствах, а риску-
ет приобрести массовый характер. По сути 
это не что иное, как разрушение и отрица-
ние семьи, материнства. Дети от суррогат-
ной матери – это дети, соединенные био-
логическим родством с биологическими 
родителями и кровным родством с сур-
рогатной матерью, через кровь которой 
они принимают и физическую и духовную 
пищу 9 месяцев.

Для возрождения России ей вместо зна-
мени революции нужно другое знамя – 
восстановления святынь, и, прежде всего, 
восстановления народной души, которая 
связывает настоящее с прошлым, весь на-
род с Богом, как жребий, возложенный на 
народ, как талант, данный Богом народу. 
Восстановление святынь – не воскреше-
ние каких-либо внешних форм жизни и 
быта, а возрождение души, религиозно-
нравственное ее возрождение, возрож-
дение святости материнства, отцовства, 
святости брака.

Спасти Россию может только жертвен-
ная готовность служить народу.

Выдержки из Выступления елены Мизулиной на конференции 

«триуМф и крушение иМперии: 
уроки истории» 

В раМках праздноВания 400-летия доМа роМаноВых
10 ноября в Центральном выставочном зале Манеж состоялась историческая конференция «Триумф и крушение Империи: уроки истории» в рам-
ках XII Международной церковно-общественной выставки-форума «Православная Русь - к Дню народного единства. Моя история. Романовы». 
Конференция стала ключевым общественным событием в череде мероприятий, посвященных празднованию в России 400-летия Дома Романовых.

Фотография семьи крестьянина Василия Попкова (предположительно 1907г.)
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«подарок» от оМского  
городского соВета 

Омский городской Совет «отобрал» 200 кв.м. у приюта для животных «Друг»
Администрация города Омска решила бесплатно отдавать под некоммерческие организации толь-

ко 50 кв. метров муниципальных площадей. Для того чтобы получить городское имущество площа-
дью более 50 кв. метров, придется составлять договор аренды. Таким 
образом, чиновники хотят пополнить городскую казну на 11 миллио-
нов рублей. Эту идею депутаты Омского городского Совета одобрили, 
однако, руководитель фракции СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Омском го-
родском Совете Игорь Антропенко предложил коллегам не применять 
данную меру к приюту для бездомных животных «Друг», площадь 
здания которого составляет 270 квадратных метров. Депутаты Игоря 
Антропенко не поддержали, заявив, что правило едино для всех.

Сейчас судьба приюта «Друг» находится в подвешенном состоянии, 
так как не знают какую именно арендную плату им выставят и смогут 
ли они найти средства для ее оплаты.

На добровольные пожертвования омичей приют «Друг» за несколь-
ко лет работы смог привести помещение в приличное состояние. В 
здании, принадлежащем городу, вместо полусгнившего деревянного 
пола появился прочный, бетонный. Двадцать две рассохшиеся, плохо 
закрывающиеся рамы были заменены на современные пластиковые 
окна. Были проведены электромонтажные работы, а системы водоснаб-
жения и канализации подверглись полной замене. В соответствии с са- нитарными 
нормами помещение облицевали кафельной плиткой, оснастили системой вентиляции и квар-
цевания. Были оборудованы кухонный блок, ветеринарный кабинет, помещение для послеопе-
рационных животных, отделение для содержания гладкошерстных собак и щенков, карантин для 
вновь прибывших животных. Все это было сделано в полуразрушенном помещении на окраине 
города, до прихода «Друга» никого в городе не интересовавшем. Платить за аренду помещения, 
находящегося вдали от транспортных магистралей, вплотную с железной дорогой, где отсутствуют 

подъездные пути - это чистой воды грабеж.

«подарки»  
от чиноВникоВ

Омичи осталась без федеральных денег на капитальный ремонт 
Несогласованная позиция чиновников Мэрии и Правительства 

области, неумение работать одной командой попытки поиска 
виноватого, привели к тому, что Омск остался без федераль-
ного финансирования капремонта домов, а это значит, что как 
минимум 13 домов останутся и дальше пребывать в плачевном 
состоянии. Мэрия Омска не уложилась в сроки подачи заявок 
на софинансирование капитального ремонта жилья. Таким об-
разом город упустил сначала 106, а потом еще 60 млн. рублей 
и оставил без ремонта минимум 13 многоквартирных домов. 
Обе заявки должны были идти в федеральный Фонд содействия 
реформированию ЖКХ после их одобрения региональным Ми-
нистерством строительства. Однако профильное министерство в 
Правительство Омской области, по не ясным причинам не одо-
брило сначала первую, затем и вторую 
заявку, якобы из-за того, что город 
не в полном объеме выполнил тре-
бования Фонда ЖКХ.

В отличие от Омска, 26 других му-
ниципальных образований региона 
уже получили деньги из Фонда ЖКХ 
и занимаются капремонтом своих 
113 многоквартирных домов. 

- Баре дерутся, у холопов чубы тре-

щат. Чиновники спорят, а рядовые 

омичи продолжают жить в разруша-

ющихся домах несмотря на то, что 

подавляющее большинство исправно 

вносит все коммунальные платежи.

Деутат Законодательного 

Собрания Омской области 

Евгений Дубовский

- У нас в регионе есть зоозащитные организации, но тема, видимо, не 

такая благодатная, раз коллеги-депутаты решили обложить арендой боль-

шую часть помещений одной из таких организаций - приюта «Друг». Когда 

речь идет о халяве к коммерческим структурам - это одно, но тот позитив-

ный эффект, который привносит в нашу жизнь зоозащитные организации, 

недооценён. Я бы рекомендовал моим коллегам, когда они выступают с 

такими яркими заявлениями относительно приюта, взять, съездить и по-

смотреть на эти помещения, и где эти помещения находятся. Приют «Друг» 

существует за счет пожертвований, они сами сделали ремонт в помещениях, 

которые теперь будут вынуждены арендовать. Мне искренне непонятно, по-

чему предложение не облагать помещения приюта «Друг» арендой не на-

ходит поддержки у депутатов. Ладно, если бы мы просили дополнительную льготу. 

Речь ведь идет о том, что поддерживалось депутатами предыдущего созыва. Что 

в конце 2013 года случилось такого, что зоозащитная организация должна начать 

платить аренду? Вместе с тем бесплатно предоставляются площади религиозным 

организациям, ветеранским и спортивным организациям – а это двойные стандар-

ты. Быть может, дело в том, что инициатива исходит не от «Единой России»? Ведь 

всего 8 из 37 присутствующих депутатов Городского Совета проголосовали за то, 

чтобы не облагать помещения приюта «Друг» арендой.

Руководитель фракции  

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ  

в Омском Городском Совете 

 Игорь Антропенко

«подарок» от праВительстВа
Правительство Российской Федерации заявило о намерении ввести социальные 
нормативы потребления электроэнергии

В каждом регионе решение о размере электро-пайка принимают региональные 
власти, но смысл предельно ясен: небольшую долю энергопотребления гражданин 
будет оплачивать по «социальным ценам», а сверх того – по коммерческим.

Сам по себе правительственный электро-паек в разных регионах весьма отличает-
ся, но, за вычетом Орла, он повсеместно довольно скромен: 50 кВт/ч на человека в 
месяц в Нижегородской и Владимирской областях, 65 кВт/ч – в Забайкальском крае, 
75 кВт/ч – в Красноярском, 96 кВт/ч  – в Ростовской области. В ряде регионов электо-
паек уже есть, но пока в виде эксперимента.

Объем в 50-100 кВт/ч предполагается оплачивать по социальным ценам. Однако, 
социальные цены – это вовсе не смягчение. Это та самая плата, которую граждане 
вносят уже сегодня, и которую они уже сегодня считают завышенной. А вот коммер-
ческие цены будут выше примерно в полтора-два раза. 

Можно пытаться убедить нас в том, что эти меры оправданы, мол, российский по-
требитель расходует много электроэнергии. Но это обман. Среднее потребление в 
России примерно в 2 раза ниже, чем в Германии, и почти в 4 раза ниже, чем в США.

Эта карта позволяет нам 
легко удостовериться в том, 
что наши граждане к числу 
транжир не относятся. А ведь 
заметим, что в России климат 
существенно суровее, чем на 
Западе.

Все это, конечно, не смуща-
ет государственные умы, ко-
торые просто обязаны искать 
резервы для экономии ресурсов, 
не взирая ни на какие междуна-
родные сравнения. Мы и даль-
ше будем платить за электро-

энергию больше.

«подарок»  
от департаМента финансоВ

За бесплатное дошкольное образование омичи будут платить еще больше
Директор департамента финансов Инна Парыгина сообщила, что в 2014 году 

в Омске увеличится оплата за детский сад приблизительно на 50%, что подтвер-
дил и мэр города Вячеслав Двораковский в эфире одной из программ на теле-
канале ГТРК «ИРТЫШ»

скоро, скоро, скоро - ноВый год!!!

- Совершенно непонятно, в чьем 

воспаленном воображении возник 

термин «социальный тариф»! Ведь 

это тот же тариф, который действу-

ет сегодня. Что касается количества 

кВт/ч по этому «антисоциальному 

нормативу»… Мы живем в окруже-

нии большого количества электро-

приборов совершенно очевидно, 

что граждане будут доплачивать 

дополнительно, но уже совсем по-

другому тарифу. 

Руководитель фракции  

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ  

в Законодательном Собрании  

Омской области Алексей Провозин

- Действительно, мы ведём сейчас расчёты и готовимся к 

тому, чтобы обосновать родительскую плату в наших дошколь-

ных учреждениях. - Если не вдаваться в подробности и взять 

за основу пребывание в течение 12 часов - большинство детей 

именно таким образом посещает детские сады, – оплата вырас-

тет с 1200 до 1800 рублей. Эта плата не повышалась в течение 

трех лет. Мы это делаем только для того, чтобы обеспечить 

нормальное питание детям.
мэр города Вячеслав ДВОРАКОВСКИй

- В Омской области в ноябре месяце дизельное топливо по-
дорожало на 12%. Впервые в истории солярка стоит дороже са-
мого дорого бензина учитывая, что  повышение цены произошло 
изи-за увеличения акцизов которые идут в федеральный бюджет 
омичи приняли “добровольное” участие в финансировании ме-
га-проектов которые почему-то обходят Омск стороной.P.S.
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что угодно,  
только не законопроект  

от оппозиции

- Очень хорошо, что область подключилась к решению данной проблемы. В чем суть конфликта: у «Омскэлектро» долго 
накапливались долги перед МРСК «Сибирь», и теперь МРСК грозится поглотить сети. Я считаю, что в интересах ре-
гиона сохранить городские электрические сети. Во-первых, заступничество скажется на 
сдерживании роста тарифов и тем самым даст возможность для реализации 
майских указов президента. Тарифы не должны расти, а приме-
нительно к этой ситуации возможно и вовсе, пусть незначитель-
ное, но снижение тарифов. 

Во-вторых, сохранить сети нужно в рамках реализации стратегии 
развития Омской области. В рамках стратегии потребуются допол-
нительные электрические мощности, развитие кабельных линий, 
строительство новых подстанции, то есть развитие инфраструктуры в 
целом. Ведь стратегия рассчитана и на привлечение инвесторов, а для 
них важен вопрос подключения к инфраструктуре. Бизнес выбирает 
возможность подключения к электрическим сетям, и сколько это будет 
стоить, а уж потом, как правило, осуществляет подбор земельных участ-
ков. Возможность подключения играет первую роль, и чтобы такую воз-
можность иметь, нужно понимать, что на протяжении последних двух лет 
в тарифы включались расходы на развитие инфраструктуры, но надежды не 
оправдались. Когда правительство рекомендовало включать различные объекты в инвестпрограмму, МРСК 
исключала данные объекты из инвестпрограммы, в итоге была исчерпана возможность подключения. Сейчас к 
16 из 20 объектов подключение недоступно. 

Нужна структура, которая бы реализовала инвестпрограмму. Это бы предопределило развитие региона на 
5-10 лет. Такой структурой и могло бы быть «Омскэлектро». Важно, чтобы регион вошел в уставной капитал, 
став гарантом и умеренной тарифной политики, и того, что сохранится местный налогоплательщик.

праВительстВо  
– оМскэлектро – Мрск  

– потреБитель
ПРАВИТЕЛьСТВО ОМСКОй ОБЛАСТИ ПЫТАЕТСЯ УРЕГУЛИРОВАТь КОНФЛИКТ-
НУю СИТУАЦИю МЕЖДУ «ОМСКЭЛЕКТРО» И МРСК «СИБИРь», ОДНАКО ДЛЯ 
БОЛьШИНСТВА ОМИЧЕй НЕПОНЯТНА САМА СУТь КОНФЛИКТА. 

Руководитель фракции СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ  
в Городском Совете Игорь АНТРОПЕНКО

Безнадзорные собаки заметно осложняют жизнь жителей Омска и районов области. Животные затруд-
няют работу почтальонов, социальных работников и родителей, которые вынуждены 
провожать своих детей в школу, опасаясь нападения на них бездомных псов. 
Ежегодно регистрируется около 5000 случаев нападений, сопровожда-
ющихся укусами, среди пострадавших есть дети. Чтобы защитить 
людей от животных и, в тоже время, пресечь агрессивный на-
строй по отношению к безнадзорным собакам, не допустив 
проявлений в Омске самосуда над животными, депутат 
Алексей Провозин и разработал законопроект «О содер-
жании и защите домашних животных». Документ регу-
лирует порядок отлова, содержания и дальнейшего 
использования безнадзорных животных. В нем про-
писываются и обязанности владельцев собак, на-
пример, запрещается допуск домашних животных 
на детские площадки, в лечебные учреждения. 
Кроме того, законопроект закрепляет за любителя-
ми животных обязанность по уборке за своими пи-
томцами отходов их жизнедеятельности. Однако 
депутаты от «партии власти» проголосовали про-
тив законопроекта, решив дождаться, когда ана-
логичный закон примет Государственная Дума. Там 
подобный законопроект был рассмотрен в первом 
чтении еще в 2010 году, но с тех пор к этому проекту 
закона депутаты ни разу не возвращались.

НАПОМНИМ, ЗАКОНОДАТЕЛьНОЕ СОБРАНИЕ ОМСКОй ОБЛАСТИ РЕШИЛО НЕ 
ТОРОПИТьСЯ С ПРИНЯТИЕМ ЗАКОНА «О СОДЕРЖАНИИ И ЗАщИТЕ ДОМАШНИХ 
ЖИВОТНЫХ», КОТОРЫй ПРЕДЛОЖИЛ ДЕПУТАТ ОТ СПРАВЕДЛИВОй РОССИИ 
АЛЕКСЕй ПРОВОЗИН. 
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20 ноября 2013 года представитель Лиги Безопасного 
Интернета в Омске Анна Чжен провела лекцию по кибер-
безопасности для школьников Азовской гимназии с. Азово. 
В рамках лекции детям рассказали о том, как обезопасить 
себя от негативной информации, оскорблений и кибербул-
линга в сети, продемонстрировали безопасный фильтр.  

Веб-фильтр Лиги безопасного интернета – специальный 
сервис, который защищает от посещения опасных ресурсов: 
сайтов, связанных с насилием и порнографией, наркотика-
ми, суицидом; сайтов содержащих нецензурную лексику; 
сайтов с азартными играми и лотереями.

Кибердружинник Сергей Сопко рассказал школьникам о 
вреде курительных наркотических смесей «Спайс» и о том, 
как каждый, сидя дома перед компьютером, может объ-
явить войну наркомафии.

лига Безопасного интернета проВела 
лекцию для азоВских школьникоВ

Елена Мизулина особо подчеркнула, что 
речь идет об упоминании «значения право-
славия в развитии истории России», а не «гос-
религии» или ее «определяющей роли:

- Состоявшееся обсуждение явилось от-
ветом на обращение граждан, по-
ступившее к нам. В обращении 

содержится призыв рассмотреть 
возможность закрепления в 
тексте главного документа 
страны особую историче-
скую роль православия. 

Нужно отметить, что 
особая роль какой-ли-
бо религии сегодня 
закреплена в осново-
полагающих докумен-
тах таких «не светских» 
государств, как Велико-
британия, Дания, Норвегия, 
Швеция, Испания, Япония, 
Израиль, «свободы» в кото-
рых так любят приводить 
всем в пример российские 
либералы.

определяющую роль  
праВослаВия  

Могут закрепить  
В конституции

21 НОЯБРЯ 2013 ГОДА ГОСУДАРСТВЕННАЯ ДУМА ПРОВЕЛА ЗАСЕ-
ДАНИЕ МЕЖФРАКЦИОННОй ДЕПУТАТСКОй ГРУППЫ В ЗАщИ-

ТУ ХРИСТИАНСКИХ ЦЕННОСТЕй. ЕЛЕНА МИЗУЛИНА, ДЕПУТАТ 
ФРАКЦИИ СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ ОТ ОМСКОй ОБЛАСТИ, 
ПРЕДЛОЖИЛА ВНЕСТИ ПОПРАВКИ В КОНСТИТУЦИю, В КО-

ТОРЫХ БУДЕТ УПОМЯНУТА РОЛь ПРАВОСЛАВИЯ В РОС-
СИИ. ПРИСУТСТВУющИЕ ПОДДЕРЖАЛИ ПРЕДЛО-

ЖЕНИЕ ДЕПУТАТА. ОДНАКО, ЛИБЕРАЛьНАЯ ЧАСТь 
ОБщЕСТВА ПОТОРОПИЛАСь РАСКРИТИКОВАТь 
ИНИЦИАТИВУ ДЕПУТАТА, ГОВОРЯ О ТОМ, 
ЧТО ЭТО ПОДРЫВАЕТ «СВЕТСКОСТь» 
ГОСУДАРСТВА.
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28 ноября 2013 года бюджет Омской об-
ласти был принят Законодательным Собра-
нием в первом чтении. Параметры бюджета 
на 2014 год и плановый период 2015 и 2016 
годов : доходная часть бюджета на 2014 год 
составит 59,4 млрд рублей, расходы – 66,9 
млрд рублей, дефицит 7,5 млрд рублей (в 
2013 году доходы бюджета региона состав-
ляют 69,4 млрд рублей, расходы – 79,2 млрд 
рублей, дефицит- 9,8 млрд рублей).

Фракция КПРФ пытались сорвать утверж-
дение документа, и у них это почти получи-
лось. В поддержку бюджета проголосовало 
23 депутата – ровно столько, сколько необ-
ходимо для принятия положительного ре-
шения, против 2 депутата, воздержались 13.

спраВедлиВая россия спасла  
оМичей от «Бюджетной катастрофы»

Руководитель фракции СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ  
в Законодательном Собрании Алексей Провозин: 

- Бюджет на 2014 год вызывает гнетущее чувство. Доходы области растут чрезвычайно 
медленно, а вот расходы растут весьма существенно. Возник дефицит бюджета, вплотную 
приблизившийся к критической отметке, допускаемой Бюджетным кодексом. Голосовать за 
такой бюджет рука поднимается с трудом, однако, фракция СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ проголо-
совала «за», и сделала это по двум причинам. Первая – все-таки бюджет области почти на 80% 
состоит из «социалки». Вторая – не принять бюджет – это перейти в «режим 1/12», как нам 
велит тот же Бюджетный кодекс. На практике это означает паралич работы бюджетных 
предприятий и учреждений, задержку социальных выплат, пособий, дотаций, неис-
полнение льгот. Вот поэтому мы проголосовали «за». Кстати, статистика голосования 
показала, что именно голоса фракции СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ позволили принять 
бюджет. Президенту страны Путину В.В. стоило бы обратить внимание на бюджеты 
регионов: в то время, когда мы считаем крохи в стремлении сохранить социальные 
обязательства, Олимпиады-спартакиады, горнолыжные курорты и чемоданы Луи 
Виттон на Красной площади выглядят форменным издевательством.

Многие уже знают о том, что собственникам жилья 
придётся, помимо содержания общего имущества мно-
гоквартирного дома, ежемесячно перечислять на специ-
альный счёт взносы на капитальный ремонт.

Правительством Омской области Постановлением № 
170-п от 25 июля 2013 принят минимальный размер 
взноса на капитальный ремонт общего имущества – 6,7 
рубля за 1 кв. метр общей площади помещения.

На основании статьи 168 ЖК РФ и статьи 12 Закона 
Омской области от 18 июля 2013 года № 1568-ОЗ «Об 
организации проведения капитального ремонта общего 
имущества в многоквартирных домах, расположенных 
на территории Омской области» Администрация города 
Омска до 30 августа 2013 года обязана была разместить 

информацию о техническом состоянии многоквартир-
ных домов, расположенных на территории города Ом-
ска, на сайте www.reformagkh.ru.

По состоянию на 25.11.2013 года информация о до-
мах города Омска на сайте представлена не в полном 
объёме, по многим домам недостоверная, а некоторых 
домов просто ещё нет. 

Ни на одном доме в Омске во исполнение ст. 45 и 
ст. 48 ФЗ № 261 «Об энергосбережении» и п.п. 12.2 и 
12.4 СНиП 23-02-2003 «Тепловая защита зданий» не 
проведено энергетическое обследование, не присво-
ен класс энергоэффективности здания. Притом, что в 

условиях актуальности темы энергосбережения, од-
ним из обязательных разделов характеристики дома 
должен быть раздел «Удельная тепловая характери-
стика здания» с обязательным заполнением пунктов 
«класс энергоэффективности» и «дата проведения 
энергетического аудита».

Руководитель Отдела по вопросам ЖКХ и содей-
ствия самоорганизации граждан по управлению 

многоквартирными домами РО партии  
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Елена Свешникова

три нехороших БукВы

(жкх)
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Став собственником своих «33 кв. 
метров» вы возложили на себя обяза-
тельства по содержанию и общего иму-
щества вашего многоквартирного дома 
(МКД).

Согласно Жилищному кодексу суще-
ствует три формы содержания общего 
имущества МКД: управляющая компа-
ния, ТСЖ или ЖСК и непосредственное 
управление.

Если с первыми двумя формами ма-
ло-мальски всё понятно, то с третьей 
возникает много вопросов, которые за-
конодательно никак не отмечены. На-
пример, почему собственники обязаны 
содержать общее имущество дома, а 
вот их права самостоятельно это делать, 
в законе не прописаны. 

Предлагаем на ваше рассмотрение не-
посредственное самоуправление.

МКД при непосредственном способе 
управления не является юридическим 
лицом, поэтому не может открыть бан-
ковский счёт, на который бы поступали 
денежные средства, собираемые соб-
ственниками на содержание общего 
имущества дома, такое право есть толь-
ко у юридического лица. 

Для решения этого вопроса в соот-
ветствии с действующим федеральным 
законом «О некоммерческих организа-
циях», впервые в г. Омске в апреле 2012 
г. было создано «Некоммерческое пар-
тнёрство содействия самоорганизации 
граждан по месту жительства» (НП).

Смысл создания данного НП заклю-
чается в его названии. Некоммерческое 

партнерство – общественная некоммер-
ческая организация, деятельность кото-
рой не направлена на получение при-
были. 

НП содействует собственникам жилья 
в многоквартирном доме (МКД) в орга-
низации самоуправления домом за счёт 
эффективного и, главное, самостоятель-
ного использования средств, собирае-
мых на содержание и ремонт дома, ко-
торое осуществляется через Совет дома 
и Уполномоченного дома. Коллектив-
ным членом НП являются жители МКД в 
лице своего представителя и Председа-
теля Совета дома. 

НП как юридическое лицо имеет пра-
во открывать расчётные банковские 
счета каждому своему члену, в соответ-
ствии с положениями ст.8 закона №7-ФЗ 
«О некоммерческих организациях», и 
каждый МКД как член НП имеет свою 
печать дома и свой расчётный счёт. При 
этом НП распоряжаться денежными 
средствами своего члена не имеет пра-
ва. Между членом НП (МКД) и самим НП 
как юридическим лицом, открывающим 
банковский счёт члену НП, заключается 
«Договор о взаимодействии».

Совет дома управляет домом и распо-
ряжается всеми средствами МКД через 
Уполномоченного представителя дома 
на основании заключенного с ним Дого-
вора об оказании услуг по содержанию 
дома. Для контроля в доме также изби-
рается Ревизионная комиссия, контро-
лирующая и Уполномоченного дома, и 
весь Совет дома.

Дома – члены НП представляют со-
бой упрощенную форму ТСЖ, в которых 
функции Правления ТСЖ осуществляет 
Совет дома. Контроль за расходованием 
денежных средств, заключением дого-
воров с физическими и юридическими 
лицами, которые обслуживают МКД, 
обеспечивает Председатель и Совет 
дома, а также ревизионная комиссия 
дома. 

В соответствии с Уставом НП, Совет 
дома и Уполномоченный дома должны 
отчитываться перед собственниками о 
своей работе и расходованием средств 
ежеквартально, по подъездам.

Членами НП могут быть только МКД, 
которые перечисляют членские взносы, 
на данный момент это 10% от средств, 
собираемых на содержание и ремонт 
общего имущества дома. Но по мере 
развития НП по решению членов этот 
процент может снижаться.

Членские взносы идут на зарплату бух-
галтера, паспортиста, юриста, руководи-
теля НП, содержание расчётного счета 
НП, изготовление печатей для МКД, пла-
тежных квитанций, приобретение орг-
техники и программного обеспечения, 
то есть, фактически, на нужды самих 
членов НП - МКД.  

МКД самостоятельно в любой мо-
мент может выйти из НП, а при неуплате 
членского взноса в течение 3-х месяцев 
в соответствии с Уставом НП он исключа-
ется из НП.

Каждый член НП (т.е. МКД), открыв 
специальный счёт, сможет собирать 

средства на капитальный ремонт дома, 
при этом аккумулировать денежные 
средства на счёте своего дома, а не от-
давать их на счёт регионального опера-
тора.

Опыт домов, перешедших на такой 
способ управления, показал, что при 
общегородском тарифе наблюдается 
существенная экономия средств. Проис-
ходит это за счёт отсутствия посредника 
в лице «Управляющей Компании», кото-
рая  при заключении договоров на вы-
полняемые по дому работы, такие как 
обслуживание лифтов, вывоз мусора, 
аварийное обслуживание и ремонтные 
работы, производит свою наценку, со-
ставляющую 40-50 %.

Перенимая наш опыт, аналогичные НП 
созданы в Новосибирской и Ростовской 
областях.

Мы предлагаем Вам пример того, как 
можно жить лучше. Хотите? Живите! Не 
надейтесь на правительство или муни-
ципалитет, надейтесь только на себя и 
своего соседа. 

Согласно ст. 3 Конституции РФ носи-
телем власти и суверенитета является 
многонациональный народ, то есть Вы.  
Можете нести власть – несите. Не мо-
жете - отдайте ношу власти чиновникам 
или мошенникам. Это тоже Ваше право.

Руководитель Отдела по вопросам 
ЖКХ и содействия самоорганизации 
граждан по управлению многоквар-

тирными домами РО партии  
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ  

Елена Свешникова

как и для чего МногокВартирноМу доМу Можно 
и нужно иМеть сВой БанкоВский расчетный счет, 

не яВляясь при этоМ юридическиМ лицоМ
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ДАТА   ДЕНь 
НЕДЕЛИ

ЛуНА В ЗНАКЕ 
ЗОДИАКА ФАЗА ЛуНы РЕКОМЕНДуЕМыЕ РАбОТы В САДу И ОГОРОДЕ

1 Ср Луна  
в Скорпионе Убывающая Луна Рекомендуются посев и пересадка комнатных растений.  

Полив, рыхление почвы и подкормка цветов

2 Чт Луна в Стрельце Убывающая Луна Рекомендуются рыхление почвы, внесение удобрений и борьба с надземными вредителями

3 Пт Луна в Стрельце Новолуние Не рекомендуются посевы и пересадки

4 Сб Луна в Козероге Растущая Луна Рекомендуются посадки на семена. Рыхление почвы, борьба с почвенными вредителями

5 Вс Луна в Козероге Растущая Луна Рекомендуются посадки на семена. Рыхление почвы, борьба с почвенными вредителями

6 Пн Луна в Водолее Растущая Луна Не рекомендуются посевы и пересадки

7 Вт Луна в Водолее Растущая Луна Не рекомендуются посевы и пересадки

8 Ср Луна в Рыбах Растущая Луна Посев листовых овощей для выращивания в доме или в зимней теплице.  
Рекомендуются полив, внесение удобрений

9 Чт Луна в Рыбах Первая четверть Посев листовых овощей для выращивания в доме или в зимней теплице.  
Рекомендуются полив, внесение удобрений

10 Пт Луна в Овне Растущая Луна Посев зелени для выращивания в доме или в зимней теплице.  
Рекомендуется борьба с вредителями комнатных растений

11 Сб Луна в Овне Растущая Луна Посев зелени для выращивания в доме или в зимней теплице.  
Рекомендуется борьба с вредителями комнатных растений

12 Вс Луна в Тельце Растущая Луна Рекомендуются посев зелени, а также посев и пересадка комнатных растений.  
Внесение органических удобрений

13 Пн Луна в Тельце Растущая Луна Рекомендуются посев зелени, а также посев и пересадка комнатных растений.  
Внесение органических удобрений

14 Вт Луна в Тельце Растущая Луна Рекомендуются посев зелени, а также посев и пересадка комнатных растений.  
Внесение органических удобрений

15 Ср Луна в Близнецах Растущая Луна Рекомендуется рыхление почвы и борьба с надземными вредителями

16 Чт Луна в Близнецах Растущая Луна Рекомендуется рыхление почвы и борьба с надземными вредителями

17 Пт Луна в Раке Полнолуние Не рекомендуются посевы и пересадки

18 Сб Луна в Раке Убывающая Луна Отличное время для пересадки комнатных растений.  
Посев овощей для выращивания в зимней теплице

19 Вс Луна в Раке Убывающая Луна Не рекомендуются посевы и пересадки

20 Пн Луна во Льве Убывающая Луна Не рекомендуются посевы и пересадки

21 Вт Луна во Льве Убывающая Луна Не рекомендуются посевы и пересадки

22 Ср Луна в Деве Убывающая Луна Рекомендуются посев и пересадка комнатных растений, рыхление почвы, внесение удобрений, 
борьба с почвенными вредителями

23 Чт Луна в Деве Убывающая Луна Рекомендуются посев и пересадка комнатных растений, рыхление почвы, внесение удобрений, 
борьба с почвенными вредителями

24 Пт Луна в Деве Убывающая Луна Рекомендуются посев и пересадка комнатных растений, рыхление почвы, внесение удобрений, 
борьба с почвенными вредителями

25 Сб Луна в Весах Последняя чет-
верть

Посев зелени и посадка луковичных цветов для выращивания в зимней теплице.  
Полив, рыхление почвы, подкормка цветов

26 Вс Луна в Весах Убывающая Луна Посев зелени и посадка луковичных цветов для выращивания в зимней теплице.  
Полив, рыхление почвы, подкормка цветов

27 Пн Луна  
в Скорпионе Убывающая Луна Рекомендуются посев и пересадка комнатных растений.  

Полив, рыхление почвы и подкормка цветов

28 Вт Луна  
в Скорпионе Убывающая Луна Рекомендуются посев и пересадка комнатных растений.  

Полив, рыхление почвы и подкормка цветов

29 Ср Луна в Стрельце Убывающая Луна Рекомендуются рыхление почвы, внесение удобрений и борьба с надземными вредителями

30 Чт Луна в Стрельце Убывающая Луна Рекомендуются рыхление почвы, внесение удобрений и борьба с надземными вредителями

31 Пт Луна в Козероге Убывающая Луна Рекомендуются посадки на семена. Рыхление почвы, борьба с почвенными вредителями


